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Compte-rendu 
Réunion du bureau du Conseil de Quartier Anvers-Montholon 

Mercredi 22 janvier 2025 
Mairie du 9e – Salle Zola (à partir de 18h30) 

 
 
Présents : Laure ALEXANDRE, Marie DJOUDI, Jean-François FENEUX, Asma HAMDANE, Yannick LACROUX, Lidia 
MAZUREK, Sarah LEHU, Denis SORIOT, Françoise TOMASINI (coordinatrice des conseils de quartier) et Jean-Pierre 
PLAGNARD (substituant l’élue référente Lorraine GAY). 
 
Excusés : Laurie ADES, Véronique ATTIAS-DELATTRE, Geoffroy BROSSOLLET, Catherine CAGGEGI, Laetitia COCTEAU, 
Maryline DELARBRE, Nicolas DUPAS, Lionel LAMALLE. 
 
 

1. Point sur la réunion publique projetée « Comment aider dans le 9e les personnes en situation de 
précarité ? » 
 

Denis SORIOT (Croix rouge du 9e) propose l’organisation de deux réunions publiques :  
 

1/ L’une sur l’aide aux personnes précaires, qui pourrait avoir lieu le 29 avril, dans un local d’hébergement 
d’urgence.  
 
Denis SORIOT se rapprochera de La Protection civile et d’Emmaüs pour les inviter à intervenir.  
 
2/ L’autre, ultérieurement, sur le Droit international humanitaire et le rôle de la Croix rouge dans ce cadre, 
au vu des confusions qui règnent notamment sur l’implication de la Croix rouge dans les conflits entre Israël 
et Palestine, la libération des otages… 

 
Les deux propositions sont validées par les conseillers présents.  
 
 

2. Le budget participatif du Neuf 
 
2.1. Un projet pour le Conservatoire 
 
Marie DJOUDI et Lionel LAMALLE ont proposé à la direction du Conservatoire municipal Nadia et Lilia Boulanger une 
réunion afin de faire le point sur ses besoins, en vue du dépôt par le conseil de quartier d’un projet au budget 
participatif.  
 
Lors de cette réunion, à laquelle étaient également invités des représentants de l’Association des Parents et Amis du 
CMA9, le Conservatoire a émis trois souhaits :  

- L’acquisition de nouveaux instruments de musique ; 
- L’aménagement de la terrasse, afin que celle-ci soit davantage ombragée ; 
- L’aménagement du hall d’accueil, pour mieux accueillir les élèves et leurs familles (bulle insonorisée ou 

bureau vitré pour les agents d’accueil, coin sofa / banquettes / tables - toutes hauteurs - , colonnes de 
recharge d’appareils électroniques, éventuellement un micro-ondes…).  
 

Il a été convenu que ce dernier projet, le plus rassembleur, serait retenu dans le cadre du budget participatif.  
 
Les conseillers présents sont en majorité d’accord pour que ce projet soit déposé au nom du Conseil de quartier.   
 
Le Conservatoire doit revenir vers le bureau avec un premier projet.  
 
2.2. Plateaux ralentisseurs 
 



2 

 

Des conseillers rappellent que, lors de l’atelier mené en décembre par la DPMP avec les conseillers de quartier, a été 
relevé le danger que constituent les vélos et véhicules descendant à toute allure les pentes du 9e.  
 
Ils déposeront peut-être au budget participatif, à titre individuel, un projet d’installation de plusieurs plateaux 
ralentisseurs rue Marguerite de Rochechouart, identiques à celui installé au niveau du Conservatoire.  
 
 

3. Premier point sur la fête d’été 2025 
 
Il est constaté que très peu de jours permettent l’organisation de fêtes de quartier en juin (Ascension, Pentecôte, 
fête de la musique).  
 
Trois dates sont envisagées pour la fête d’été du conseil de quartier : le 15 juin, le 13 septembre ou le 14 septembre.  
 
Un vote sera organisé pour qu’une de ces dates soit fixée. Un comité des fêtes sera constitué ultérieurement.  
 
Il est envisagé que la fête annuelle soit l’occasion d’une mini-exposition liée aux 140 ans de l’inauguration de la 
Grande piscine Rochechouart (« D’une piscine à l’autre rue Marguerite de Rochechouart ? » ).  
 
 

4. Constitution d’un Comité interquartiers Cinéma et 9e arrondissement  
 

À l’occasion des 130 ans de la première projection publique payante du Cinéma Lumière au 14 boulevard des 

Capucines, les conseillers de quartier pourraient travailler sur les liens entre cinéma et 9e arrondissement.  

 

Les sujets à aborder sont nombreux : prémisses du cinémas dans le 9e ou en lisière de 9e (panoramas, théâtres 

d’ombres, photographie) ; Cinéma Lumière et kinémacolor ; présence d’Émile Reynaud, Méliès et Alice Guy, puis 

Germaine Dulac dans l’arrondissement ; création du Max Linder ; films des premiers temps tournés dans le 9e ; 

évolution du Vaudeville au Pathé Palace ; acteurs et réalisateurs enfants du 9e (Truffaut au premier titre) ; nombreux 

tournages de films et séries actuels dans l’arrondissement (éventuellement avec un mot de Netflix sur le sujet)… 

 

La préparation d’un livret et d’un quizz pour les écoles seraient envisageables, ainsi qu’un programme de 

conférences et de projections selon les droits dont la mairie bénéficie. 

 

Marie DJOUDI, Jean-François FENEUX et Laurie ADES (contactée à distance) souhaitent y participer.  

 

 
5. Désignation d’un nouveau représentant du Conseil de quartier auprès du Comité de lutte contre le 

bruit  
 
Aucun conseiller présent ne souhaite rejoindre le Comité de lutte contre le bruit.  
 
Le point sera remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion de bureau. 
 
 

6. Nouvel élu référent 
 
Il est indiqué que le remplacement de l’élue référente Lorraine GAY par Sébastien Dulermo est à l’ordre du jour du 
prochain conseil d’arrondissement (27 janvier). 
 
 

7. Agenda 
 
La prochaine réunion de bureau aura lieu après les vacances d’hiver, début mars.  


